

BASARNAS LIBATKAN LKBN ANTARA DALAM POTENSI SAR



*Kepala Kantor Pencarian dan Pertolongan (KPP) Kabupaten Natuna, Maxianus Bekabel saat menerima cendera mata dari LKBN Antara Biro Kepulauan Riau melalui Kontributor Antara Natuna (Potensi SAR/Natunae Rescue) Cherman, Rabu (25/12)
(Foto Antara Natuna)*

Badan Search and Rescue Nasional (Basarnas) melalui Kantor Pencarian dan Pertolongan (KPP) Kabupaten Natuna melibatkan Perum LKBN Antara Biro Kepri untuk memperkuat sumberdaya potensi SAR melalui Forum Koordinasi Potensi Pencarian Dan Pertolongan (FKP3) Kabupaten Natuna.

Kepala Kantor KPP Natuna Maxianus Bekabel mengucapkan terima kasih atas partisipasi Antara dalam mendukung upaya peningkatan pelayanan SAR di Natuna dan ia juga mengucapkan selamat ulang tahun Antara ke 82.

"Terima kasih Antara atas partisipasinya dan cendera mata ini," kata Maxianus Bekabel saat menerima cendera mata dari Antara, Rabu.

Kontributor Antara Natuna dinyatakan lulus seleksi dari 40 penjurangan potensi SAR dari berbagai profesi dan masuk dalam 5 orang terpilih sebagai Natunae Rescue pada September lalu.

"Potensi SAR adalah pendukung utama dalam berbagai macam kegiatan pencarian dan pertolongan mulai dari tingkat pusat hingga daerah," kata Kasubsidi KPP Natuna, Leo Umbara.

Ia berharap dengan adanya potensi SAR dari berbagai unsur, termasuk Antara akan mampu membantu

SAR untuk memberikan pelayanan cepat, prima, serta dapat menyatukan visi dan misi setiap instansi pada saat terjadi darurat musibah.

Sementara itu, Bupati Natuna, Abdul Hamid Rizal, saat membuka kegiatan potensi SAR beberapa waktu lalu berharap kepada seluruh potensi SAR jadikan "pencarian dan pertolongan" menjadi budaya masyarakat agar terbangun bangsa yang kuat dalam menghadapi bencana, musibah, atau gawat darurat lainnya.

Untuk diketahui, seleksi potensi SAR diikuti 40 orang peserta dari berbagai unsur diantaranya perwakilan TNI, Polri, pemerintahan daerah, komunitas dan perwakilan masyarakat, serta pers.

Pewarta : Cherman

Editor: Evi Ratnawati

(Hendi/Sekretariat Perusahaan)